



crédit photo : FANCHON MAYAUDON

Racky Alhalifa est originaire du Mali, elle est arrivée en France il y a dix mois. Trois fois par semaine, elle se rend à l'Hôpital Robert Debré pour être dialysée. *« Je sens que ma vie dépend d'une machine, alors que j'aimerais être autonome face à la maladie. »*

Cela fait plusieurs années qu'elle est en attente d'une greffe de rein, et elle sait qu'il y a un long chemin jusqu'à la transplantation. Une psychologue l'accompagne pour vivre l'attente aussi bien que possible, et la préparer à la greffe.

Depuis peu elle a décidé de s'investir avec l'association Trans-Forme, qui l'aide aussi à appréhender sa maladie et à vivre avec. Dynamique, optimiste et pleine de vie, elle étudie en lycée professionnel et imagine souvent sa vie après la greffe : *« Cela va changer ma vie, je vais retrouver mon fils, et toute ma famille dont je suis très proche. J'ai l'espoir d'être greffée : je retrouverai une vie normale ! »*

Racky ALHALIFA

en attente de greffe de rein
17 ans - Seine-Saint-Denis